

#ENLAPOLÍTICAMEXICANA

## Promueven a las mujeres

• El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aplica acciones afirmativas, promueve la igualdad sustantiva y combate la violencia política en razón de género para impulsar la participación de las mujeres en la vida democrática a 71 años del voto femenino.

Además, informó que tiene diversos mecanismos para proteger la igualdad de género en el ámbito político-electoral. **REDACCIÓN**



• IECM trabaja para ampliar sus derechos humanos.



FOTO: ESPECIAL

